



NOMBRE DEL ALUMNO:

Hogla Rubí Sangeado Domínguez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Liliana Villegas

MATERIA:

Bioética

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo

GRADO:

2do Cuatrimestre

GRUPO:

"A"

Pichucalco, chis. 09/Febrero/2021

INTRODUCCIÓN

La ética tiene una gran función e importancia en el área de enfermería y es muy importante saberlas como funcionan y como son establecidas, por eso en este pequeño ensayo podrás descubrir algunos puntos y tener el conocimiento de porque influye mucho en la enfermería.

La importancia de la ética en la enfermería

En la enfermería la ética nos sirve como una guía para tomar decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. Y en enfermería se ha notado una gran marca cuando se aplica la ética en esta profesión.

La ética en enfermería es importante ya que con ella podemos analizar lo que son los valores morales de las personas, la ética es un rasgo característico de las personas ya que en ello notamos sus tradiciones, creencias religiosas, su educación, entre otras. De igual forma se considera que la necesidad de los cuidados de enfermería es universal y que el respeto a la vida, la libertad y los derechos del ser humano son condiciones esenciales de enfermería, por eso la enfermería no hace distinción de raza, color, edad, credo religioso, condición política o condición económica-social.

De igual forma La ética de enfermería estudia las razones de los comportamientos en la práctica de la profesión, los principios que regulan dichas conductas, las motivaciones, los valores del ejercicio profesional, los cambios y las transformaciones a través del tiempo. el cuidar se constituye en una experiencia ética que se relaciona directamente con la experiencia del deber y con la experiencia de la felicidad, pero ambas se comprenden en el marco de la experiencia de la alteridad dado que la ética trata de los deberes que los humanos tenemos con los otros y con la naturaleza, el ejercicio de cuidar puede considerarse un deber ético fundamental pues resulta ser el desarrollo humano, social y natural.